

Oriva Therapeutics debuta con el respaldo de Asabys para avanzar nuevos tratamientos en salud de la mujer

- *Asabys Partners lanza Oriva Therapeutics, compañía centrada en el desarrollo de terapias innovadoras en salud de la mujer*
- *La compañía incorpora dos activos avanzados procedentes de Oncostellae y Medibiofarma, dirigidos a dos enfermedades crónicas con una elevada necesidad médica: la endometriosis y los miomas uterinos*
- *A través de su fondo Sabadell Asabys II, Asabys ha liderado la financiación semilla de la compañía, para avanzar el desarrollo clínico de los dos activos*

Barcelona, 22 de enero de 2026 – Oriva Therapeutics, compañía dedicada al desarrollo de tratamientos first-in-class y best-in-class para enfermedades crónicas y prevalentes que afectan a las mujeres, ha anunciado hoy su constitución, así como el cierre de una ronda de financiación pre-semilla con Asabys a través de su fondo *Sabadell Asabys II*.

Oriva Therapeutics ha integrado dos activos avanzados procedentes de Oncostellae y Medibiofarma, posicionándose como una de las primeras compañías biotecnológicas en fase clínica en España con un enfoque exclusivo en el desarrollo de medicamentos innovadores para el tratamiento de enfermedades ginecológicas crónicas. El primer activo, ORV-362, es una terapia no hormonal, con capacidad modificadora de la enfermedad para el tratamiento de la endometriosis, una patología que afecta aproximadamente al 10% de mujeres y niñas en edad reproductiva a nivel mundial. ORV-362 es compatible con la concepción y ha demostrado un perfil de seguridad favorable en ensayos clínicos realizados por la compañía de origen. El programa ha entrado en Fase I en mujeres sanas en enero de 2026. El segundo programa, ORV-499, está orientado al tratamiento de los miomas uterinos, los tumores benignos ginecológicos más comunes, y se espera que entre en ensayos clínicos de Fase I en el primer trimestre de 2027. Ambos activos actúan sobre dianas terapéuticas validadas y se basan en una química innovadora que los diferencia claramente de las opciones existentes en el mercado.

Esta financiación por parte de Sabadell Asabys II permitirá a Oriva Therapeutics constituir su equipo inicial y sus instalaciones, así como avanzar hasta ensayos clínicos de Fase II.

Asabys ha respaldado con éxito otras spin-offs y compañías en fases tempranas como *Ona Therapeutics*, *Origo Biopharma*, *SpliceBio*, *Inbrain Neuroelectronics*, *Nuage Therapeutics*, *OrikineBio* y *ALLOX*.

Julio Castro, cofundador de Oncostellae y Medibiofarma, comenta: “Estamos muy satisfechos de haber cerrado este acuerdo innovador con Asabys. Los dos activos generados y desarrollados dentro de las compañías matriz encontrarán una nueva vida en Oriva, con la gran ventaja de contar con nueva financiación y un enfoque terapéutico novedoso”.

Clara Campàs, Socia Directora de Asabys, añade: “Históricamente, las enfermedades ginecológicas crónicas como la endometriosis y los miomas uterinos han estado insuficientemente financiadas y desatendidas, a pesar de su profundo impacto en la salud de las mujeres. Estamos muy ilusionados de apoyar a Oriva en el avance de estos programas first-in-class y best-in-class hacia la clínica y, en última instancia, hacia las pacientes. La elevada necesidad médica, junto con el renovado interés de la industria farmacéutica en las indicaciones crónicas de salud de la mujer y la extraordinaria química desarrollada por Julio Castro y su equipo, convierten a Oriva en una inversión altamente prometedora para el fondo *Sabadell Asabys II*”.

Sobre Oriva Therapeutics

Oriva Therapeutics es una compañía biotecnológica de salud de la mujer en fase clínica, centrada en el desarrollo de terapias first-in-class y best-in-class para enfermedades ginecológicas crónicas y prevalentes con una elevada necesidad médica no cubierta. Con sede en Barcelona, la compañía se ha creado para impulsar enfoques innovadores y que buscan mejorar tanto los resultados clínicos como la calidad de vida de las mujeres. La cartera de Oriva Therapeutics se articula en torno a dos programas avanzados en endometriosis y miomas uterinos, basados en una química innovadora dirigida a vías biológicas validadas y claramente diferenciada de las opciones terapéuticas existentes. La compañía ha sido financiada por *Sabadell Asabys II*, un fondo gestionado por Asabys Partners, y se apoya en activos originados en Oncostellae y Medibiofarma.

Sobre Asabys Partners

Asabys Partners es una firma de capital riesgo con sede en Barcelona, especializada en innovación en salud y ciencias de la vida, incluyendo biotecnología, tecnología médica y salud digital. Fundada en 2018 por Josep Ll. Sanfeliu y Clara Campàs, la firma cuenta con el respaldo de Alantra y con Banc Sabadell como inversor ancla. Asabys tiene como objetivo apoyar tecnologías altamente innovadoras y transformadoras que aborden necesidades médicas no cubiertas. La firma gestiona más de 400 millones de euros en activos y cuenta con 24 compañías en cartera. Asabys se posiciona no solo como inversor, sino como un socio activo y colaborativo de sus participadas, con el objetivo de trasladar la ciencia disruptiva a resultados tangibles para los pacientes. La inversión en la compañía se realiza a través de los vehículos *Sabadell Asabys Health Innovation Investments II, FCR*, y *Sabadell Asabys Health Innovation Investments 2B, SCR, S.A.* www.asabys.com

Sobre Oncostellae

Oncostellae es una compañía biofarmacéutica gallega en fase clínica, centrada en el descubrimiento y desarrollo de terapias propias en áreas de alta necesidad médica no cubierta en inmunología, oncología y enfermedades ginecológicas. Fundada en 2013 en Santiago de Compostela y respaldada por una sólida base de inversores privados e institucionales, la compañía combina una profunda experiencia científica con una amplia red internacional para avanzar nuevos candidatos a fármaco desde su concepción hasta el desarrollo clínico en Fase I/II. Tras la escisión de su programa de salud de la mujer a Oriva Therapeutics, Oncostellae se centra ahora en el avance de su activo principal, OST-122, hacia un ensayo clínico confirmatorio de Fase 2b. OST-122 es una terapia segura y eficaz, de acción restringida al intestino, para el tratamiento de la Enfermedad Inflamatoria

Intestinal (EII). Oncostellae cuenta con el apoyo de destacados inversores españoles como XesGalicia, Unirisco, Bio&Tech Smart Capital FCRE (Noso Capital) e Inveready.

Sobre Medibiofarma

Medibiofarma es una compañía biofarmacéutica navarra fundada en 2016, dedicada al descubrimiento y desarrollo de nuevos fármacos dirigidos a dianas moleculares validadas, con el objetivo de mejorar la vida de pacientes que padecen enfermedades neurológicas, gastrointestinales y ginecológicas. Medibiofarma ha desarrollado tres proyectos en su cartera hasta fases clínicas tempranas, en distintas áreas terapéuticas. Tras la escisión de su programa de salud de la mujer a Oriva Therapeutics, Medibiofarma se centra ahora en el avance del desarrollo clínico de sus programas en enfermedades neurológicas y fibroestenosantes. Medibiofarma cuenta con el apoyo de inversores españoles de referencia como Sodena, sociedad pública del Gobierno de Navarra, e Inveready.